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Hallo Forumsmitglieder,

als passiver Mitleser des Forums möchte ich kurz meine bisherige Behandlung des Haarausfalls
beschreiben und um Rat bitten.
Ich bin 28 Jahre alt und nehme seit ca. 6 Jahren geteilte Proscar Tabletten zu mir. Es hat auf
jeden Fall den Haarstatus seit der Einnahme verbessert. Es gab zwar keinen Neuwuchs aber der
Haarausfall reduzierte sich. Nebenwirkungen habe ich bisher keine feststellen können.

Nun lässt die Wirkung leider nach und mein Haarstatus verschlechtert sich zunehmend, trotz
weiterhin regelmäßiger Einnahme von Fin.  Die Haare dünnen sich vom Scheitel  her immer
mehr aus.

Gibt es etwas was ich dagegen machen kann? Erhöhung der Dosis? Ergänzende Mittel?  Hat
jemand einen Rat oder Erfahrungen, was man machen könnte? Hier lese ich auch in anderen
Beiträgen von einem Gewöhnungseffekt. Gibt es nichts, was man dagegen machen kann?

Vielen Dank

Jeff
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